

Debido a las fuertes lluvias que azotan toda la República

hubieron serios derrumbes en la línea del Pacífico y en la atarjea de la Planta de Tacares, por cuyo motivo el tren de pasajeros de Puntarenas no pudo correr ayer domingo.

El señor Administrador y el Ingeniero salieron en la mañana a dirigir los trabajos.

Infinidad de peones trabajan en el arreglo de la vía.—Quedaron interrumpidas las líneas telefónicas y telegráficas en toda la línea.—El ferrocarril no tiene leña, ni carbón, ni electricidad.—Estado de cosas que durará lo menos doce días para que se reanude la comunicación directa con Puntarenas

Elecciones generales en Inglaterra

El partido de la Coalición Nacional triunfó en las elecciones generales que tuvieron efecto el domingo 25, contra el Partido Laborista, triunfo que asegura la imposición de las Tarifas Aduaneras en el Reino Unido.

Exportación

El vapor holandés "Venezuela" lleva como carga para el Salvador, Nueva York, Rotterdam, Hamburgo y Londres, 2041 sacos de café en pergamino y 600 sacos de cacao en grano.

Lotería de Panamá

3312.....	\$ 20,000
1235.....	6,000
6527.....	3,000

Con las fuertes lluvias habidas en la madrugada del domingo, el tren de pasajeros a Puntarenas no se corrió, por haber ocurrido serios derrumbes en toda la vía. En la sección de Concepción hubieron dos serios derrumbes y otros muchos a lo largo de la línea.

La Planta de Tacares, sufrió daños en la atarjea, quedando con esto interrumpido el servicio.

La comunicación telegráfica y telefónica de hecho quedó interrumpida. A las cuatro de la mañana salió un tren llevando gran cantidad de material y peones para dar comienzo a la obra de limpieza.

A las nueve horas de ayer salió una máquina con la cuadrilla de contado para arreglar los daños del trolley. Diez minutos después, salió el señor Administrador del ferrocarril,

don Ricardo Mora Fernández en compañía del ingeniero Fernández, a dirigir los trabajos de reparación.

Infinidad de coronas que habían sido enviadas al puerto con motivo del día de finados, fueron devueltas en número de cuatrocientas.

A estar a las noticias que nos han llegado, el señor Administrador Mora Fernández ha pedido urgentemente dos trenes, en dirección al Oeste y otro al Este para tratar de expedir la vía interrumpida en la forma siguiente: en el kilómetro 46 hay un lavado pequeño con derrumbe de piedras grandes que le ordeno tirarlo con dinamita. En el kilómetro 48 $\frac{1}{2}$ hay un lavado grande. En el 43 y un cuarto un lavado de 30 metros de largo casi a plomo con el nivel de la vía. Si el mal tiempo continúa como es de creer es peligroso que se vaya la vía. En el kiló-

metro 43 hay un lavado pequeño. En Tornos hay un palo caído y un derrumbe pequeño. En el 49 se está viniendo una parte del cerro y hay un derrumbe grande. En Electriona cayó al medio día de ayer un derrumbe pequeño. El tiempo sigue pésimo y no se podrá restablecer el tráfico en menos de doce días. Lo más probable es que se pueda correr un tren mixto hasta Atenas y regreso, caso de permitirlo el tiempo. El derrumbe de la Planta de Tacares ocasionará un atraso, por no poder suministrar corriente eléctrica lo menos en seis días. Hoy mismo se despacharon para aquel lugar los materiales solicitados por el Jefe de la Planta, señor Fortuniak. El Jefe del Departamento de Electrificación, señor Hoelkemeyer se trasladó inmediatamente a la Planta. A las 14 horas del domingo regresaron de la vía los se-

ñores Administrador e Ingeniero del Ferrocarril. Los puentes están en buen estado. Se dice que en Jesús María el agua creció hasta uno y medio pies sobre el nivel del riel. No hay comunicaciones, por lo que no se tienen detalles de lo que pueda haber ocurrido al Oeste de Concepción.

Precios de Mercado

Dulce, griego de 5 libras y media el atado, 50 colones el 100 de atados.

Papas, blancas, 24 colones el saco de 9 cajuelas; Boston, 20 colones el saco.

Cabollas, 45 colones quintal.

Manteca extranjera, 20 colones lata de 40 libras; del país, 70 colones quintal.

Arroz, 23 colones quintal.

Frijoles, 9 colones cajuela.

Maíz, 42 colones fanega.

Café, primera, 36 colones quintal.

Sal, 14 colones quintal.

Azúcar, primera, 14 colones quintal; segunda 11.

La Libertad derrotada al Alajuelense por 4 a 3

Bajo un torrencial agua cero se jugó este sensacional encuentro sin que en ningún momento decayera el entusiasmo de ambos bandos. Los Alajuelenses se presentan conhadados en su técnica, y La Libertad vuelve por sus fueros; llegan al campo a demostrar-nos que todavía pueden darnos las exhibiciones de autoño y bajo el empuje de su delantera cae por cuatro veces la puerta alajuelense. Botellita en el ataque libertino se reveló como un excelente centro delantero, sus pasés matemáticos, limpio en las jugadas no se ataranta con el balón; este muchacho promete para el futuro. Aunque el campo estaba lleno de agua, pudimos ver las arrancadas, tanto del Macho como de Morera, los despejes del sereno Alfaro y del seguro Papas.

EL PARTIDO.—A las

ocho y media, preliminar, entre Buenos Aires e Hispano Atlético, ganó el Buenos Aires 5x1.

A las 10, el juez Tenorio llama a juego y se presentan los equipos así: Alajuela: Reinaldo Ulloa,

Alfaro-Coto, Vargas Guapo, J. L. Solera, Buroy, Rojas, Morera, Solera y Rodríguez. Libertad: Vieito, Saborío, Papas, Montero, Porras, Vargas, Chivo, Cenizo, Botellita, Macho, Pejivalle. Se presentan

bien blanquitos, y como jugaron bajo un aguacero, al momento no se conocían todos estaban llenos de lodo, el que cogía el cuero, pateaba y caía, o si no solteaban y también caía.

Gana casa Libertad y escoge para el Este, a los pocos minutos recoge Cenizo un pase adelantado y rápido avanza Alfaro, le entrega, pero resbala y anota el primer tanto para su equipo, no se agedran los Alajuelenses y a los pocos momentos recoge Morera y manda un rifazo y empata, sigue apretando Alajuela y en una entrada de Morera, ya solo, frente al marco es fauleado por Papas, no por mala fe de éste sino por estar resvaloso el campo, pita el juez y ordena tirar penal se encarga Buroy y anota el segundo tanto para su team, vuelve Alajuela a la carga y en una bo-

nita combinación recoge Quique Solera y de un canonazo anota el tercero, los libertinos se achican y los vemos crecerse; recoge Porras pasa a Chivo éste centra los back de Alajuela, no pueden despejar y con el pecho anota Peji el segundo para La Libertad; termina el primer tiempo, en el intermedio el respectable cree que para el oeste gane La Libertad. Comienza el segundo time, Libertad aprieta, Botellita pasa a Cenizo, éste avanza tira a goal y empata, están 3 a 3, el que marque gana, no se hace osperar; Montero pezca el esférico de un charco, lo pasa a Macho, éste a Peji, quien corre por su línea centra, y de un soberbio cabezaso, marca Cenizo el cuarto tanto para su equipo, pocos minutos después el juez da por terminado el juego.

Más y Mejor Luz

la obtiene usted usando siempre el bombillo

Edison Mazda

Sólo su nombre es garantía de eficiencia y duración.

The Costa Rica Electric Light & Traction Co' Ltd.,

Départamento Comercial
Distribuidores.

"Revista
Hispanoamericana
de Ciencias, Letras
y Artes"

Así se denomina este miembro del periodismo madrileño que lleva el número 100 de su circulación. Escrito con elevado criterio patriótico y cultural, con el principalísimo objeto de acercamiento hispanoamericano, está bien nutrido de artículos propendentes a su objetivo rectilíneo, desde Argentina a México, sin inmiscuirse en política de ninguna especie. A este respecto, sólo se nota un fuerte tono en el discurso pronunciado en París, por el Lic. don José Vasconcelos, al colocarse una placa en la casa que habitó Simón Bolívar, con motivo del centenario de su muerte, a que asistió gran núcleo de hispanoamericanos residentes en la ciudad luz.

Nos agradecería estar en contacto estrecho con tan simpática Revista.

**LA FABRICA DE CAFE
Y CACAO**
de Ricardo Dorado
SE TRASLADO contiguo a la Panadería de los Sres. Soto Hnos., 50 varas al Sur de la pulpería "El Poás", Paso de la Vaca.
Donde se pone de nuevo a las órdenes del público.

Juan José Alvarado
chofer con suficiente práctica ofrece sus servicios y se pone a sus órdenes
Para informes entenderse con Raúl Alvarado en esta oficina periodística.

Pida premios CARMEN en todas las pulperías
Sandinistas

Llegan noticias oficiales de Managua que los sandinistas sufrieron una derrota en Las Cruces el día 23, que les infirió el capitán yankee Trisbie al frente de la guardia nacional. ¿Cómo no ha de enardecer los ánimos del hispanoamericanismo, el contemplar que los extranjeros vengan a su suelo a hacer correr sangre nicaragüense? Esperamos oír sonar la otra campana, pues el general Sandino se apresta a una ofensiva general en todo el Norte de nuestra querida hermana de Centro América, Nicaragua.

CARTA CERRADA

Santo Tomé, (ver para creer), R. A. el 19 del mes de Setiembre de un año del siglo XX. Señor Director de EL PAIS, en San José, de C. R.

Tomo la pluma en la mano, como dicen estos mis bárbaros paisanos, para que vea que no me he olvidado de los buenos amigos como usted y le mando esta cartita cerrada, (porque muchos las mandan abiertas), y le incluyo una croniquita de un sueño que tuve la noche pasada, que de fijo debía tener malo el organismo, pues el motivo aunque es enfermedad endémica de nuestra queridísima América hispana, es raro como sueño, representa un fragoroso incendio de efectos retrogradantes en nuestra intelectualidad por natural consunción y además, que por causa de la crisis malvada, los que pueden hacer economías nacionales piensan todavía quitar una parte de la enseñanza.

Bueno, para no cansarlo con el cuento, había entre los curiosos, una vieja muy gruñona que es la que va hablar en esta cartita, que le pido, que la rompa después que la lea, como dicen los neófitos enamorados, miedosos.

Pues, como me han nombrado cronista del periódico «La Libertad Escrita» y la maldita vieja lo supo, se me pegó como *saguaype* (sanguijuela) y me gritaba a mí, más que me hablaba del tenor siguiente: Mire viejo, el horroroso incendio de anoche fué grande.

Iba tomando proporciones gigantescas aquel horroroso incendio que avanzaba aceleradamente como devastador elemento que es: como el mar cuando enfurecido por las furibundas alas de Eolo se enrespa en sucesivas cordilleras de montañas de agua azul, que amenazan destruir lo que hallen al paso, y convulsionadas se extralimitan de la playa que antes lamian mansa, dulcemente, inundándolo todo, arrastrando las humildes viviendas de pescadores; así, el fragoroso fuego de anoche, con el mayor estrépito de chisporroteo y crepitaciones elevaba al espacio, hasta el cielo, sus lenguas de fuego amenazante de consumir todo lo mediato de inmediato; y lo conseguirá, decíamos los circunstanciales boquiabiertos que no sabíamos argumentar nada para salvar lo material que allí se consumía sin defensa posible.

EL PUBLICO

Aquel horno rojo, infernal, que al reflejarse en el espacio asumía proporciones de una aurora boreal, sugería al pueblo, que algo enorme ocurría; ya corre una persona, luego otra y otra y muchas, atolondradas, estúpidas, sin criterio alguno pues, y pronto nuestro número relativamente escaso va *in crescendo* hasta formar una abigarrada muchedumbre novelera, curiosa e impertinente, que no hace más que estorbar, que corre de aquí para allá en busca de la burda sensación callejera, que es lo único que le agrada, como el arrabalero folletín, de lo más bajo como policiazo, penal; carcelero, impreciona morfinales conmociones a

su cerebro falto de espíritu, que no disfruta porque no entiende... pero vamos a ver si podemos salvar más desgracias personales de este incendio horrible, que dejará resagos históricos en el recuerdo, para que lo cuenten los abuelos.

LAS BOMBAS

En el marmullo callejero sin trégu aumenta en razón directa a la velocidad que llevan las bombas de incendio, que cruzan como exaltación abrupta en distintas direcciones, ya vienen a salvar moral y materialmente, a este pueblo que se incinera hasta las entrañas sin remisión; ya llegan los bomberos, ya empiezan a maniobrar aceleradamente, pero la muchedumbre imbecil, innoble no les obedece, siguen procurándose el daño. Vienen en auxilio más bombas; ya se oye nitidamente hasta en lo más recóndito de los timpanos el tío, tío, tío, de los timbres de alarma y recorrer sin respetar nada a 120 kilómetros por hora, y al que no se quite lo quitan, como torbellino de exaltación y vértigo de las velocidades, a salvar a los que sin piedad, sin remedio se están quemando en los teatros circunvecinos y las desgracias personales aumentan a cada momento, porque en la imprevisión y falta de cumplimiento de los deberes para con sus gobernados, los gobiernos no dan bastante acceso a los locales, para

cuando la desgracia para este pueblo que tiene pereza de leer, lo ataque, y por esto, no se entera de nada de lo que puede ser de algún modo provechoso, saludable, que únicamente las interesa quien hanó el último *goal*, en qué número cayó la lotería de Pauamá o nacional, no lee el camino del *Exile*; y luego, para salvarse, se atropella y cae en amontonamiento soez y se quema más ligero, porque no sabe hablar siquiera con algo de honestidad, para manifestar, cómo podría salvarse en brazos de los bomberos, que ya empuñan las mangueras conectadas en la calle echando agua en chorros colosales a grandísimas alturas, como para que aquellas llamaradas rojas y furiosas no acaben de quemar todos los edificios; ya empuñan sus hachas para evitar que algunas familias queden clausuradas en los departamentos internos, dominadas inocentemente; pero nó, ya vemos a algunos bomberos que traen en sus brazos niñas y niños, jóvenes, salvados, ¡salvos!

Ya el pueblo aplaude, delirantemente, la decidida acción de estos bravos que achicharran por salvar de aquel horno que todo lo hace brazas y ceniza, pulvess, que se la lleva el viento, sin útil provecho para la juventud que avanza intrépida y audaz, en busca del chisme callejero, del *chile* insustancial, del choteo atrevido del incapaz, amparado por el fuego de la crítica libre: que no lee las *cochinadas* largas y ni las cortas hace esfuerzo en comprender y saber el porqué de las cosas. Y los que pueden, no producen, de modo que todos los meses, al menos, haya en los escaparates de las librerías de lujo o nó, la comedia, el drama, la novela y el cuento, nuevos; la poesía, que preste miel a los labios y el sentimiento estético, la producción, que nos coloque en la merecida situación de república intelectual: ¡Que llegen los bomberos lo más pronto, haciendo sonar armoniosamente sus *altos timbres* de alarma! ¡Qué salven a la juventud! ¡La Prensa, que enseñe, no ovilezca! ¡Y se guía gritando la vieja gruñonísima.

¡QUEMADOS... TRISTEZA!
¡SALVADOS! ¡ALEGRÍA!

Ya ceda la horrorosa impetuosidad del rojo elemento, al otro

elemento atacante; ya nos íbamos poco a poco alejando del desastroso vistigio infernal, consolando aún a muchos que se retiraban llorando por alguna trágica consecuencia del incendio, en medio de las carcajadas burlescas de los insensibles imbeciles, que por todo ríen, con su alienada mueca, comeatando las desgracias acaecidas y la suertes de los salvados; los bomberos se retiraban estrepitosamente a sus cuarteles de vigías, cuando el pueblo se retiraba también de los teatros incendiarios, y el cronista que nunca miente, despertó salvado del incendio, y lo saluda hasta pronto.

M. L. GARAY

**Laboratorio
-- clínico --**
ANALISIS DE:
**Orina,
Heces,
Sangre,
Espustos,
etc., etc.**

Examen de toda clase de secreciones
Lic. J. Grillo hijo
(Graduado de la Universidad de Loyola, N. O., La., U. S. A.)
Establecido desde 1920
Frente costado Norte del Edificio de Correos.

Indicación

El municipio debía llamar a licitación para la presentación de propuestas para una Guía con nomenclatura de las calles de San José, con nombres y números, a fin de facilitar direcciones, como ya hemos hecho notar en una de nuestras anteriores ediciones.

Enfermedades crónicas
de las VIAS RESPIRATORIAS
Dr. F. TIJERINO
Frente a la 2ª Sección de Policía
Consulte ya antes de que se agraven
Precios módicos.

En el Ferrocarril al Pacifico
En la semana que terminó hubo que suspender el servicio de cuadrillas en las líneas por falta de fondos, según afirmación hecha por el señor Secretario de Fomento.

ALMACEN FERNANDEZ
POR CADA COLON que Ud. compre al contado, abono o cancelación de cuenta dará un tiquete que LE DARA DERECHO a tomar parte en el OBSEQUIO QUE SE PREPARA PARA EL 1º de ENERO DE 1932.
1º premio 2 Tocadores charolados
2º „ Dos canarios Rollers
3er. „ 4 premios de Q 25.

El MEJOR PAN lo consigue usted en la
PANADERIA La Josefina
Calle Octava Norte. Frente al Mercado
Su elaboración se hace con las mejores harinas llegadas al país

Baratillo de Calzado
(Frente a Calixto Madrigal)
Calzado de zuela, de hule y Calzado fino para Señora, hombre y niño.
C. M. Aguirre

— ¡Mamá!
— ¿Qué hijito?
— Me se olvidó lo que le iba a decir...
— No se dice: me se, se dice se me...
— Bueno, pues, no sé me la lección,

Ejecutivo
El señor Presidente de la República y la Comisión especial del Congreso, ha resuelto en una reunión celebrada en esta semana, retirar el proyecto de las tercerilas.

EL BUEN PASTOR

VISITA EN NOMBRE DE "EL PAIS"

Con ilimitado respeto, llegamos al lugar benéfico que lleva tan sugestivo nombre de nuestro Señor. Casi temblorosos tocamos el timbre de llamada. Un momento después abre la ventanilla la Hermana Portera, que dulcemente inquiere. Decimos nuestro propósito. Otro momento y francamente se abre la puerta. Nos hacen pasar a la sala, adornada de rojo obscuro tono, en su mesa de centro y sillas tapizadas; hay un piano que suponemos diluirá al ángelus sus místicas notas. Como en un templo solitario, bajo sus sagradas bóvedas se siente el alma impulsada al recogimiento. Hay allí una tranquila soledad de purificación. Se convierte allí el malo. Pobrecito, no lo culpeis. Se viene a la mente, de inmediato, Sor Juana de la Cruz: «Hacedlas como las queréis o quererlas como las hacéis... Pero quitáros de la meditación... entra la Hermana Superiora e insiste con tersa voz en que os sentéis. Obedecemos y exponemos con turbación nuestro deseo de hacer un algo por la institución benéfica, piadosa, de regeneración. ¡Qué malos somos!

La Hermana habla con dulzura celestial, me parece. Así imagino siempre que leo a Santa Teresa de Jesús, que fué ella: un divino encanto, un éxtasis... ¿veis la eúritmica pureza de un capullo rojo de cien hojas? o de la otra rosa blanca, reina de las nieves? Parece profanarlas echándoles nuestro aliento para aspirar ansioso su aroma sutil. Escucho: Somos 10 Hermanas, todas del Buen Pastor. Hay 150 asistidas en la institución, entre menores y mujeres de la pronaxis, que allí se amparan unos crecen bajo la beatitud, (hay allí imponente silencio) todos se purifican

bajo el manto del Buen Pastor que atrae sus ovejas descarriadas a su redil. Sabed que les han llegado del Guanacaste ocho infantes de pocos meses que allí los crían, con inimitable cariño maternal; ya estos inocentes son y serán felices... Miro a la Hermana y como pecador me turbo... Escucho como un humilde eco lejano de un ángel que habla: Ellas tejen sus ropas y además hacen la ropa para los reos de San Lucas. Entregamos 800 camisas y 800 pantalones anualmente. Inquirimos: y cómo van de crisis, mal, verdad Hermana?

Pues le diré, como la situación precaria es general no podemos dejar de sentirla. La institución percibe del Gobierno Nacional una dotación anual de ₡ 25.000.

Decimos ¿y la piedad de las personas pudientes, no las auxilia?

No, especialmente de un año a esta parte no recibimos ningún auxilio pecuniario ni en otra forma. ¿Pero qué hacer?

Y nosotros pensamos, quién fuera rico, para hacer lo que ordenó Nuestro Señor: dar lo que nos sobra. Exhortamos a todas aquellas personas que puedan y quieran dar al Buen Pastor de limosna lo que les sobra. ¿A qué tanto apego a las cosas de aquí?

Me saca de la filosofía, nuevamente, un ritmo suave como aura dulce: Aquí mismo en la Ermita nuestra, oyen misa y practican la oración y se casan, las que hallan novio, las que no pasan al reformatorio. Algunos que buscan, argüinos *in mente* encuentran la pérdida de ayer, sana de cuerpo y alma. Esta es la grande obra de estas beneméritas religiosas incógnitas. ¡Cuánto bien hacen...! Y el mundo pasa alocado, sin luz, no saben

ver en la tiniebla ignota.

Dice la voz dulce: hacen, es decir, tejen ellas mismas, paños, colchas, etc.; cocinan, hacen sus tortillas, todo bajo la dirección inmediata de una Hermana.

No puedo resistir una muy grande indiscreción culpa de mi enamoramiento espiritual y pregunto con temor ¿cómo es su gracia Hermana? Y dulcemente exhaltada con horror a la publicidad, contesta: ¿Para qué lo quiere saber? Nos reprimimos avergonzados con la lección: ¿Es usted española Hermana? Sí, de las provincias vascas... Pero lo que menos desea es hablar de su personalidad particular, y nos obliga a callar el hallazgo de un diamante oculto y muy alto, como un gran lucero de facetas purísimas que en las tardes aparecen en occidente. Preguntamos ¿Cómo las tratan las aguas del invierno? Dice: dos veces nos inundaron y como aquí cerca pasa el río María Aguilar hemos debido soportar los desbordes.

¿Tendrán que sufrir mucho mosquito?

—Ah! mucho zancudo se siente aquí.

—Entendemos digo, que haría falta algunas reparaciones en los edificios? Si pero trate esto con cuidado, se lo suplico; está esto tan bajo.

Y es verdad, que lo ideal fuera que la institución estuviera edificada en un lugar más alto, aquí sobran eminencias en el terreno tan accidentado. Hacemos insinuación de dar por terminada la visita, cuando dice la Hermana, humildemente: lástima que no dispongamos de mas tiempo para hacerles visitar todo, además tenemos un religioso que nos aguarda.

Agradecemos a la tan elevada gentileza, no nos atrevemos a saludar dando la mano que nos presenta, blanca como los lirios blancos y puros que en las grietas de las tumbas nacen.

¡Emoción! en la palabra y en la felpa de rosa «reina de las nieves», está la poesía misma, no los versos de raso y seda de Moreto, Calderón y de las Cántigas de Alfonso...

Solo decimos, no olvide-

Requiem Aeternam

Este joven fallecido, en la plenitud de su existencia, cuando los alagos de la vida le eran propios y se erguía sobre el pedestal de su esfuerzo en el cual puso sólido cimiento el corazón generoso de quien fué su padre adoptivo nuestro amigo don Guillermo Tristán, es de los que al morir han dejado perfumado el ambiente por su corrección en el vivir y sus portos distinguidos. Alumno fué del Hospicio de Huérfanos, en donde transcurrieron sus primeros años y en donde encontró el protector que habia de guiarle hasta la hora de su muerte por el camino del bien, de niño se convirtió en hombre, pues ya formaba el computo de su vida 26 años, y fué un hombre de utilidad práctica, pues sabia desplegar sus actividades dentro de un ambiente de seriedad, cantándose la simpatía de las empresas en que trabajó como fotógrafo, "La Tribuna" y el "Diario de Costa Rica", logrando también constituirse en el más práctico de los impresionadores de cintas cinematográficas en los laboratorios de Mr. Perry Girton.

De reconocida seriedad, fué Ureña un joven servicial que ponía en sus manos la bondad del corazón a todos los atendía y jamás se dibujó en él un gesto altivo para quienes le trataban.

Pocos como él encontraron el reposo en la tranquilidad de conciencia, su vida fué apagándose lentamente entre las oraciones de las Hermanas de la Caridad, las plegarias de infinidad de amigos que de rodillas en torno de su lecho le acompañaban en la hora póstuma de su vida, de la cual se



Don Rafael M. Ureña

Fallecido el 21 de Octubre 1931.

despidió para dejar entre raudas de recuerdos el dolor de ausencia.

Y va su alma, camino para la eternidad, rodeada de luz y gloria, dejando recuerdos terrenales de delicado perfume que aspiramos quienes de cerca le vimos iniciar su vida entre las filas de Hospicianos y luego formarse un hombre de prestigiado mérito que adornó su vida con el arte musical, arrancando al violín muy sonoras notas, impresionando en la película fotográfica muy bellos paisajes y cultivando su intelecto con la sana lectura.

Para su alma tranquilidad y paz, y nuestro sentimiento para el amigo Tristán, que mira desvanecerse su esfuerzo, de muchos años y la esperanza del cercano triunfo.

Exposición de artes plásticas

Han resultado vencedores en la Exposición de Artes Plásticas, los señores Tuca Guzmán, Noé Solano, Teodorico Quirós, Arnoldo Villalta, Gonzalo Morales, Francisco Zúñiga y Manuel González. El Jurado Calificador los ha premiado por sus trabajos presentados a la Exposición celebrada en el Teatro Nacional.

Artistas

El tenor De Muro y la soprano argentina Florencia Quirós vienen a nuestra capital a dar algunos conciertos, llegarán a primeros de noviembre corriente.

Jack Dempsey

Sigue entrenándose para volver al ring y enfrentarse con el ganador del mach Campolo-Carnera.

Tribunal de arbitraje

En Washington se instalará el tribunal de arbitraje que ha de fallar el litis sobre límites entre Guatemala y Honduras. Nuestro compatriota el distinguido abogado Lic. Castro Ureña que ha sido designado arbitrador en el caso, saldrá para Washington a fines de noviembre próximo. Deseamos que el sentimiento centroamericano triunfe con la feliz terminación del litigio de límites.

Sastrería "EL PILON"

de Francisco Guzmán C.

75 varas al Sur de El Cometa

Corte perfecto, trabajo garantizado y seriedad en nuestro lema. Precios al alcance de todos los bolsillos

mos de proteger, todos, en la medida de nuestras fuerzas, estas obras de caridad.

M. L. G.

Política española

La Asamblea Nacional no acepta la instalación de dos Cámaras Legislativas.

TALLER ELECTRICO MECANICO

Tel. 3179 = Montealegre y Muñoz - Tel. 3179 Calle Central, 200 varas al Sur del Teatro Raventós

Se hacen y se reparan cocinas, calentadores - Reparación de planchas, todo utensilio eléctrico, vitrolas, juguetes, velocípedos, etc.

Hojalatería y Fontanería

Cerveza y Refrescos

TRAUBE

Reyes en toda mesa por su Pureza y Sabor

Una nueva semana para las señoras, que principiará en LA TIENDITA

(LA TIENDA DE CONFIANZA PARA SEÑORAS)
MAÑANA MARTES 3 DE NOVIEMBRE

con la liquidación de todos los saldos que quedaron de la realización pasada **A MITAD DE PRECIO**
Las nuevas mercaderías que acabamos de recibir para fin de año, las realizaremos **ABSOLUTAMENTE A PRECIO DE COSTO**
UNICAMENTE ESTA SEMANA

	DE	A		DE	A	
Colchas	¢ 45.00	¢ 22.50	Chalinas de seda	¢ 4.50	¢ 2.25	Lanas varios precios
Colchas	28.00	14.00	Cintas, galones, roccó y encajes de varias clases y precios.			MERCADERIAS QUE REALIZAMOS AL COSTO
Cortinas	22.00	11.00	Motas de pluma y de lana de varios precios.			Juegos para café niquilado
Cortinas	18.00	9.00	Sombreros	18.00	9.00	Bandejas, centro de porcelana
Stores	28.00	14.00	Sombreros	15.00	7.50	Carteras finísimas, puro cuero
Stores	8.00	4.00	Sobretodos seda	80.00	40.40	Juegos de manteles y servilletas de lino
Géneros de lino para persianas	5.00	2.50	Vestidos de jersey de lana	18.00	9.00	Bloomer seda
Géneros de lino para persianas	4.00	2.00	Vestidos de lana	10.00	5.00	Pyjamas para señoras
Mantelitos de té	5.00	2.00	Combinaciones B. V. D.	3.00	1.50	Camisetas de dormir
Servilletas (la docena)	24.00	12.00	Delantalitos	3.50	1.75	Cobijas muy finas pura lana
Cubremesas muy finas	38.00	19.09	Medias de cordoncillo	2.00	1.00	Etamines y organdies bordados para batitas de niñas
Cubremesas finas	25.00	12.50	Pantalones para deportistas	4.00	2.00	Talladores franceses
Cubremesas finas	17.00	8.50	Colchas de algodón para niño	10.00	5.00	Ligas para señoras
Cubremesas finas	22.00	11.00	Colchas	12.00	6.00	Medias de seda
Género de lino para paños	4.00	2.00	Colchas	15.00	7.50	Género adamascado para tapicería de 3.50 a 1.50
Tapetes de algodón y lino, varios precios			Sobretodos	22.00	11.00	Certeritas
Cretonas	3.25	1.65	Batitas varios estilos	15.00	7.50	Caleetines bebé para niños
Cretonas	2.50	1.25	Batitas varios estilos	12.00	6.00	Batitas, mamelucos, vestidos, delantales, pyjamas, cobijitas
Objetos de plata para regalos, varios precios			Batitas varios estilos	10.00	5.00	Hebillas, gran surtido a menos de la mitad de precio
Varios otros objetos para regalos			Crespones	7.00	3.50	PRODUCTOS SIREN y TOKALON
Pieles muy finas	45.00	20.00	Charmeuse	9.00	4.50	Rojos, Cremas y Polvos
Y de	24.00	10.00	Fallas	15.00	7.50	PERFUMERIA GODET, D'ORSAY. LOCIONES Y
Sweaters para señoras, de lana	24.00	12.00	Géneros suizos para ropa int.	2.50	1.25	AGUA DE COLONIA Y MUCHOS OTROS ARTICULOS.
Sweaters para señora, de seda	19.00	9.50	Lienzos de seda	6.00	3.00	
Sweaters para señora, de seda	19.00	0.50	Piel de seda	8.00	4.00	
Velos para novias	26.00	13.00	Etamín de seda	3.00	1.50	
Velos para novias	22.00	11.00	Puntos de colores	2.00	1.00	
Gorras de baño, varios precios			Malines	2.00	1.00	
Camisetas carters	5.00	2.50	Franela de algodón muy fina	2.50	1.25	
Chalinas de seda	18.00	9.00	Género de lino agranitado	11.00	5.50	
Chalinas de seda	14.00	7.00				

Frente al Gran Hotel Costa Rica - Ventas exclusivamente al Contado - No se aparta mercaderías.

NOTAS DE LIMON

La plaza "Rafael Iglesias" que está situada frente al cuartel, como es sabido, está dedicada a la práctica de los deportes, en especial, al del balón redondo, los que hacen sus prácticas de ese deporte; ha veces tienen ciertas dificultades con algunos de los policías que actúan de centinelas o guardias; estos señores se tornan demasiado delicados, y por el mejor hecho de que una bola rebote en las paredes y rueda suavemente, o por cualquier casualidad rebotara en ellos, o bien la tengan a su alcance, la detienen y luego abusando de su calidad de guardias del orden público, se dirigen muy envalentonada-

mente hacia los que se ejercitan con palabras bastante vulgares, cosa que desdice mucho de ellos, manifestando que el que quiera la bola que vaya por ella, dando a entender que será detenido, aunque tal cosa todavía no hemos presenciado hasta la hora. El motivo que nos mueve a presentar esta queja, es porque vimos cometerse uno de estos hechos el jueves 29 de octubre, por el policía N° 287, en forma verdaderamente provocativa, y luego se dirigió a los presentes en forma un poco altanera. Cada vez que este policía le toca hacer este servicio, trata en alguna forma como de detener la bola; siendo así o de

continuar estos hechos, no se podrá jugar con ninguna seguridad en esa plaza porque a la de menos, se le va a cualquiera la dirección y entonces será arrestado. Presentamos formal queja al señor Comandante, don Rogelio Gutiérrez R., porque sabemos que él desconoce estos hechos y que él corregirá como es su característica.

La Gimnástica Limonense y creemos que los demás clubs han hecho lo mismo; pasaron nota a la Comandancia, manifestándole sus días de práctica, para que cualquier daño efectuado durante esos días ellos lo pagarán, evitando con esto cualquier dificultad, y la Comandancia contestó que siendo así no habría dificultad en caso de daño, y que había dado órdenes a la policía para

"Radius"

Fábrica de Espejos y marcos

Verdadera realización nunca vista en San José. Espejos para muebles, espejos y marcos de todas clases, cuadros y marcos el surtido más grande y selecto. Recuerde Ud. que esta casa ha hecho bajar el precio de estos artículos de un 100 x 100 en relación con otras casas similares.

Frente al Teatro Variedades - Teléfono 3342 - A LLERANDI

Boda de antier

Antenoche se verificó en los altos del edificio de Urgellés, la boda del caballero don Rubén Castro y la señorita Elia Acosta; ambos distinguidos miembros de nuestra sociedad. El, es un joven trabajador y es-

forzado en la lucha de la vida; y ella, una gentil y delicada damita, que merece por todos conceptos la distinción y aprecio debido a la joven buena. La fiesta fué amenizada por la famosa orquesta del maestro Gallegos, estrenado en ella, un lindo repertorio, y que como siempre, hizo las delicias del público; se estrenó el Blues, "Sanza" del maestro Fonseca; se prolongó hasta altas horas de la noche.

FIDEOS alimento ideal

PROPORCIONA SALUD — FUERZA — VIGOR

PIDA LA MEJOR CALIDAD

"EL PROGRESO"

MUSMANNI HERMANOS

Realización de millares de millares de artículos

EN LAS

Grandes Tiendas de 5 y 10 Cts.

Acudan hoy mismo a esta sensacional realización que ofrecemos a todos los habitantes de la república, para que se aprovechen de nuestros precios.

Compre hoy mismo sus mercaderías si quiere ahorrar dinero.

Mirhige Brothers.